



Hospital de Santa Cruz y Fundación Muévete por la Salud realizaron exitoso operativo médico

Gracias a la iniciativa del recinto asistencial de Colchagua, fueron beneficiados cerca de 500 pacientes provenientes de distintas comunas de la Región de O'Higgins, en especial de la microárea de Santa Cruz.

En un esfuerzo conjunto por reducir las listas de espera y acercar la atención médica especializada a comunidades rurales, el Hospital de Santa Cruz, junto a la Fundación Muévete por la Salud de la Universidad Católica de Chile, llevó a cabo un exitoso operativo médico este fin de semana. Gracias a la iniciativa, fueron atendidos cerca de 500 pacientes provenientes de distintas comunas de la Región de O'Higgins, quienes accedieron a consultas en especialidades como cardiología, traumatología, urología, cirugía, ginecología-obstetricia, medicina interna y procedimientos de endoscopia.

Respecto a lo anterior, el director del Hospital de Santa Cruz, Dr. Sebastián Urzúa, quien gestionó este trabajo colaborativo, valoró que la actividad "es una de las principales preocupaciones de la comunidad. Hoy es un día muy importante para el Hospital de Santa Cruz porque llevamos a cabo un operativo junto a la Fundación Muévete por la Salud, para resolver listas de espera, una temática tan sensible y solicitada por nuestra comunidad".

El operativo, donde fueron atendidos pacientes de la lista de espera del hospital desde los años 2021 y 2022 en adelante, fue liderado por un equipo de voluntarios de la Fundación Muévete por la Salud, una organización que tra-



baja durante todo el año con el objetivo de llevar atención médica y actividades de prevención a zonas rurales del país.

"Nuestro objetivo es acercar la salud a sectores rurales. Esta semana estuvimos realizando talleres y exámenes médicos preventivos, y este fin de semana nos enfocamos en listas de espera. Desde principios de año coordinamos con autoridades locales y el hospital, para definir cómo podíamos apoyar y en qué especialidades. La respuesta del Hospital de Santa Cruz fue excelente y pudimos organizar todo para atender a tantos pacientes," señaló Antonia Yaconi, Jefa proyecto del Voluntariado "Muévete por la Salud".

Pero sin duda quien más valoraron positivamente la oportunidad, fueron los pacien-

tes como Georgina Aravena, vecina de Mataveilla, comuna de Litueche, quien resaltó que "me pareció súper inesperado, pero feliz, ya que la situación médica la tenemos desde hace un año, y ahora por fin nos llamaron. Mi marido vino a urología y estamos contentos porque se nota que es un operativo serio".

Desde sectores rurales como San Antonio de Petrel,



Chépica, llegó Juan Valenzuela, un trabajador agrícola que llevaba más de un año esperando atención en traumatología. "Estoy contento. Ya me atendieron por las piernas y ahora tengo consulta con especialista. Ojalá pueda seguir con tratamiento o cirugía si es necesario", indicó el paciente.

Fueron muchas historias, pero todas con un anhelo común, recibir la atención

médica necesaria que llevaban tiempo esperando, y ello lo concretó este fin de semana el Hospital de Santa Cruz y la Fundación Muévete por la Salud, reafirmando su compromiso de seguir colaborando en iniciativas que respondan a las necesidades reales de la población, especialmente en zonas que históricamente han enfrentado mayores barreras de acceso a la salud.